

ABSTRAK

Moch Rafi Zuhri Henitiyana, Pelaksanaan Bimbingan Perkawinan dalam peningkatan Keluarga Sakinah di KUA Kecamatan Jonggol Kabupaten Bogor Tahun 2022.

Perkawinan yang menghasilkan keluarga sakinah harus dimulai dari sebuah persiapan calon pengantin akan menjadi sepasang suami istri. Data yang diperoleh dari KUA Kecamatan Jonggol Kabupaten Bogor bahwasannya para calon pengantin yang melaksanakan bimbingan perkawinan kurang efektif dan efisien, oleh karena itu KUA Kecamatan Jonggol yang menjadi objek studi kasus dalam penelitian ini memiliki program bimbingan perkawinan, untuk menanggulangi permasalahan bimbingan perkawinan ini.

Tujuan penelitian di KUA Kecamatan Jonggol adalah untuk mengetahui pelaksanaan bimbingan perkawinan yang dilakukan KUA Kecamatan Jonggol dalam peningkatan keluarga sakinah sehingga calon pengantin mempunyai ilmu sebagai bekal nanti untuk berumah tangga sehingga bisa mengimpelmentasikan apa yang sudah didapat dari bimbmbingan perkawinan dan menjadi keluarga yang sakinah.

KUA menjadi instansi yang memberikan pelayanan untuk para calon pengantin agar melaksanakan bimbingan perkawinan sebelum melangsungkan perkawinan, karena dalam perkawinan dibutuhkan kesiapan finansial, mental yang baik dan penegetahuan tentang perkawinan, oleh karena itu bimbingan perkawinan sangat berpengaruh terhadap calon pengantin, pentingnya bimbingan perkawinan karena beberapa aspek yang akan dihadapi dalam rumah tangga yaitu menjaga keutuhan rumah tangga dan mampu memecahkan permasalahan rumah tangga dengan baik sehingga mencapai keluarga yang sakinah.

Metode penelitian yang digunakan dalam skripsi ini adalah penelitian lapangan (*Field Research*). Penelitian ini tergolong kepada jenis penelitian yang bersifat deskriptif kualitatif, sehingga penulis hanya menggambarkan apa adanya secara sistematis. Cara pengumpulan data yang dilakukan adalah wawancara, observasi, dan studi dokumentasi.

Hasil penelitian mengungkapkan bahwa bimbingan perkawinan yang dilaksanakan Kantor Urusan Agama (KUA) Kecamatan Jonggol memberikan bekal bagi para pasangan calon pengantin dalam mempersiapkan pernikahan agar mencapai keluarga sakinah. Dalam pelaksanaan bimbingan perkawinan KUA Kecamatan Jonggol sudah berjalan namun kurang maksimal dan perlu ditingkatkan dari segi metode dan media yang digunakan pembimbing dalam menyampaikan bimbingan terhadap calon pengantin.

Kata kunci : Bimbingan Perkawinan, Peningkatan, Keluarga Sakinah.



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG